
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações detalhadas sobre o processo de migração 
dos prontuários físicos para o sistema eletrônico em todas as Unidades 
de Saúde do Município de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações detalhadas sobre o processo de migração dos prontuários 
físicos para o sistema eletrônico em todas as Unidades de Saúde do 
Município de Caçapava.

Tendo em vista a importância do tema para a garantia de 
um atendimento  ágil,  seguro  e  eficiente  à  população,  solicitamos  o 
envio das seguintes informações:

1. Quais  unidades  de  saúde  do  município  já  concluíram  a 
migração dos prontuários físicos para o sistema eletrônico?

2. Existe  um  cronograma  estabelecido  para  a  migração  nas 
demais unidades? Se sim, favor nos encaminhar.

3. Qual  o  sistema  eletrônico  atualmente  adotado  para  a 
digitalização e gestão dos prontuários?

4. A migração para o sistema eletrônico incluirá todos os dados 
dos prontuários físicos, garantindo sua completa integridade?

5. O sistema está integrado com outras plataformas, como SAMU, 
hospitais e farmácia popular? Se não, existe essa possibilidade?

6. Quais  medidas  estão  sendo  adotadas  para  garantir  a 
segurança,  o  sigilo  e  a  integridade  dos  dados  dos  pacientes 
durante e após a migração?
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7. Há servidores locais ou o armazenamento é feito em nuvem? 
Qual empresa é responsável por esse serviço?

8. Os profissionais das unidades de saúde foram capacitados para 
o uso do novo sistema?

9. Existe  algum  meio  disponibilizado  para  que  os  próprios 
pacientes possam acessar seus prontuários eletrônicos de forma 
segura,  como  portais  ou  aplicativos?  Se  não,  existe  essa 
possibilidade.

10. Qual  será  o  destino  dos  prontuários  físicos  após  a 
digitalização?  Existe  política  de  descarte,  armazenamento  ou 
arquivamento?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 10 de Junho de 2025. 

Pablo Fernandes – Vereador – DC
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